



Ootro apretón a Cultura

FRANCISCO MORALES V.

Para el próximo año, el presupuesto de toda la Administración Pública Federal crecería, sin contar la inflación, un 17 por ciento, a partir de la contratación de una deuda histórica. Sin embargo, la cultura vuelve a quedarse atrás en el reparto.

De acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) para el 2023, entregado el jueves a la Cámara de Diputados, la Secretaría de Hacienda propone asignar al Ramo 48, el correspondiente a Cultura, un total de: 15 mil 925 millones de pesos, que respecto a lo destinado en 2022 (15 mil 028 millones de pesos), tendría un aumento real de apenas 1 por ciento considerando la inflación.

El gasto programado

Así se proyecta el gasto del Ramo 48 para el 2023, comparado con el presupuesto aprobado para el 2022, y considerando la inflación (variación real):



MÁS DETALLES

ENTIDAD DEL RAMO 48	PRESUPUESTO DEL 2022		PPEF DEL 2023
Cifras en millones de pesos			
Sector Central de la Secretaría de Cultura	6,748	-6.1%	6,653
INBA	3,327	-0.9	3,461
INAH	4,011	+12.5	4,739
Radio Educación	79	-0.9	82
INDAUTOR	71	0	74
INEHRM	34	+0.2	35
Centro de Capacitación Cinematográfica (CCC)	27	+0.8	29
Red de librerías EDUCAL	38	+0.6	40
Estudios Churubusco	25	+0.6	27
Cineteca Nacional	45	-0.7	47
Instituto Nacional de Lenguas Indígenas (INALI)	71	+0.3	75
Instituto Mexicano de Cinematografía (IMCINE)	201	+38.8	293
Canal 22	135	+0.3	142
Fonart	121	+0.8	128

** Todas las cifras han sido redondeadas